



Einladung zum öffentlichen Anlass

Der Augenzeugenbericht: Wie es in Eritrea wirklich aussieht

Montag, 15. Mai 2017, 19.30 Uhr
Bern, Optingenstrasse 1, 3. Stock



Grossrätin Sabina Geissbühler-Strupler hat sich im April dieses Jahres im Rahmen einer privaten Reise in Eritrea ein Bild von der aktuellen Lage gemacht. Sie berichtet mit einer Bilddokumentation von ihren Erfahrungen vor Ort. Nutzen Sie die Gelegenheit!

Allein unterwegs konnte Sabina Geissbühler mit vielen Leuten sprechen, erhielt aber auch Einblick in das Schul- und Gesundheitswesen. Die Erfahrungen vor Ort bestätigen das Bild, wonach Eritrea ein sicheres Land ist, aus dem niemand flüchten muss. Vielmehr werden Minderjährige auf den Weg geschickt, um als Anker in Europa entweder für den Familiennachzug oder aber den Geldfluss zu sorgen.

Die Anzahl Plätze ist beschränkt, daher bitten wir um **Anmeldung bis Freitag, 12. Mai 2017** an sekretariat@svp-bern.ch oder unter der Nummer 031 336 16 26.